



新生 R2

No. 14

令和2年8月25日

2学期が始まりました

今年度の夏季休業は8月1日から24日までの3週間あまりに短縮されました。短い休みでしたが、生活や学習、部活動で自分なりの凡事徹底ができたでしょうか。今日から始まる2学期は、休み中の成果がはっきりと表れてくる期間です。

1・2年生は、3年生に頼っていた生活から、自分たちが倉敷第一中学校の中心になるという自覚を持ち、将来のことも意識しながらの生活に変えましょう。3年生は、進路決定の時です。将来のことを真剣に考え、自分の考えを保護者としっかり話し合ってください。

そして、「with コロナ」の時代を安全に生きることも忘れるわけにはいきません。

学校生活におけるコロナ対策

- ①校内では体育、部活動(運動部)、給食以外は原則マスクを着用する。
※登下校時は天候や気温に応じて判断。
- ②授業での話合いやグループ活動は、時間を決めてできるだけ短時間で行う。
※休憩時間も距離を意識した行動を。
- ③こまめに手洗いを行う。
- ④教室の換気に気を付ける。
※エアコン使用時も南北の窓を必ず開ける。



平和への願いを込めて広島に届けました。

3年生は、修学旅行が中止になってしまいましたが、平和学習は最後まで行いました。そして、修学旅行実行委員会の平和学習グループから、2020年という年を忘れないように2020羽の鶴を折るという企画が提案され、全員が平和への願いを書いた紙で心を込めて鶴を折りました。

本来ならば長崎へ持って行く予定でしたが、代わりに、倉敷市が平和の折り鶴を広島平和記念公園に届けてくださるという企画に生徒たちの願いを託すことにしました。7月30日には、代表の生徒が出来上がった鶴を持って倉敷市役所に行き、職員の方に預けました。8月6日の広島平和記念式典には、平和を願う生徒たちの思いとともにささげられたに違いありません。

備南東地区体育大会(8/1~9)

運動部3年生のための大会が、8月上旬に市内を中心に行われ、柔道、剣道相撲、水泳を除く10競技で熱戦が繰り広げられました。スケジュールの都合ですべての競技を応援することはできませんでしたが、本校の3年生たちは、猛暑の中でも最後まで諦めず戦いました。保護者の皆様、応援ありがとうございました。

